



Pièces	6 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	84518978
Prix	1 790 000 €

Rueil Malmaison

Maison à vendre (92500)

Rueil-malmaison hameau de la jonchererare- situé sur un parc arboré et plat de 2 252m², cette maison d'architecte de 1982 et d'une superficie d'environ 200m² bénéficie d'un environnement calme et d'une belle luminosité. Cette charmante maison de famille, toute ouverte de plain-pied sur des terrasses ou le jardin, dispose d'une belle pièce à vivre avec un coin feu et d'une piscine intérieure, un grand bureau. A l'étage et en rez-de-jardin, 4 chambres, chacune avec une pièce d'eau. Environnement très paisible. Très beau parc, Dépendances. Accès rapide pour l'autoroute a86 et a13. A 500 Mètres ...

Rueil-malmaison hameau de la jonchererare- this 1982 custom-built house offering a surface area of 200m² (2,153 sq ft) is set on a 2,252m² (24,240 sq ft) flat, wooded plot and benefits from peaceful and bright surroundings. This charming family home, opening entirely onto terraces or the garden on the same level comprises an attractive living room with a fireplace, an indoor pool, and a large office. 4 bedrooms on the first floor and the garden level, each of which has an en suite shower room. Very peaceful setting. Lovely grounds, outbuildings. Quick access to the a86 and a13 motorways.500m ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

